



Strasbourg : trois restaurants scolaires ouvriront avant 2024



christian robischon | le 13/08/2021 | [Bâtiment d'enseignement](#), [Strasbourg](#)



Ma newsletter personnalisée



La Ville de Strasbourg (Bas-Rhin) mène à bien la création de trois restaurants scolaires. Celui de l'école du Schluthfeld sera livré à la rentrée prochaine au terme d'une opération de 4,5 M€ TTC. Pouvant accueillir 210 élèves, le bâtiment béton-bois a été conçu par DWPA Architectes. Il comprendra un jardin suspendu et des patios plantés créateurs d'un cœur d'îlot végétalisé.

Extension. Le restaurant Erckmann-Chatrian, lui, se construit jusqu'à l'été 2022 dans le groupe scolaire éponyme, sous la maîtrise d'œuvre d'Urbane Kultur (montant d'opération de 3,6 M€ TTC). Les 860 m², d'une capacité de 318 places, s'installent sur une parcelle contiguë à l'école et à son gymnase. Enfin, le projet Finkwiller, conçu par Rouby-Hemmerlé-Brigand, s'inscrit dans l'extension de 1 000 m² de l'école. Le projet de 6, 5 M€ TTC, réalisé en plusieurs phases jusqu'au printemps 2023, comprend un important volet d'aménagements extérieurs et de végétalisation.